

¡Al nacional! Gana pase equipo de soccer de PrepaTec Laguna



El representativo de soccer Juvenil de [PrepaTec Laguna](#) obtuvo su pase al nacional de **CONADEIP** que se celebrará del 31 de octubre al cinco de noviembre en la ciudad de Chihuahua.

El equipo lagunero se enfrentó el pasado sábado 15 de octubre a la selección de San Patricio de Chihuahua logrando un marcador de 5-1.

“Nos sentimos muy contentos, es algo que veníamos trabajando mucho para poder lograrlo”, comentó **Ricardo Canive, capitán del equipo de PrepaTec.**

La victoria fue contundente gracias a los **dos goles de Alessandro Buzzo** y a las **anotaciones de Antonio Alday, Ricardo Gilio y Ricardo Canive**, quienes de la mano de su equipo lograron la victoria.



/> width="1920" loading="lazy">

Máximo de preparación para el nacional

“Es duro, pero pienso que la recompensa es mayor al esfuerzo que estamos haciendo ahora. Si ganamos nos vamos a sentir muy felices”, expresó Ricardo Canive.

Tras el **subcampeonato** ganado en el último torneo nacional que tuvo lugar en campus Laguna **en 2021**, los borregos se preparan al máximo para mejorar su desempeño y conseguir finalmente el título.

“Desde hace como dos meses el equipo viene encaminado a no fallar en ningún entrenamiento. Todos estamos muy motivados, con ganas de llegar bien físicamente para el nacional”, agregó el capitán del equipo.

Canive aseguró que es clara la determinación del equipo, pues todos mantienen un mismo objetivo, el de **no renunciar a esa meta**.

El equipo está conformado por Vidal Hernández, Rodrigo Calvillo, Francisco Rodríguez Ayala, Eduardo Acosta, Anuar Game, Ricardo Canive, Nicolás Ramos, Miguel Ramos, Sebastian Berumen, Eduardo Ayala y Alessandro Buzo.

Así como, Antonio Ramirez, Arturo Cruz, Ricardo Gilio, Esteban Silva, Ricardo Cobiá, Ruben Lemus, Santiago Gutiérrez, Antonio Alday, Samir Game, Santiago Castañeda, Francisco Echavarri, Gerardo Soto, y Daniel Gonzalez.



/> width="1920" loading="lazy">

La meta, llegar a la final: Gil García

Gildardo García Pérez, entrenador del equipo, mencionó que los resultados obtenidos hasta ahora son el fruto del trabajo duro en cada entrenamiento, que los ha llevado a perfeccionar su desempeño individual y colectivo.

“Veo al equipo con mucha confianza, mucho más serenos y maduros, con una gran comunicación que hace mucho la diferencia y nos permite mucha más certeza al tener el balón: estoy convencido de que podemos llegar a la final”.

Ricardo Canive aseguró que **los jugadores comparten la fe de su entrenador en el trabajo**, *“este es nuestro mínimo, llegar a la final; nuestro tope es ser campeones, el equipo está preparado para ganar el nacional”.*

"Al grupo lo veo bastante positivo así que yo creo que sí podemos aspirar a ganar el título".

El capitán reiteró su confianza total en cada miembro del equipo, que dentro y fuera de la cancha comparten la meta de **regresar con el título**.

“Las promesas que nos hacemos en el vestidor hay que cumplirlas: juguemos con el corazón y eso nos va a llevar a ganar”, afirmó.

Finalmente, Gil García subrayó su meta de **ganar el torneo**, pues cuenta con un gran grupo de jugadores.

“Son ubicados, conscientes de su capacidad, y conscientes de que no pueden dejar de hacer lo que saben hacer. Estoy orgulloso de su crecimiento como personas y como futbolistas”, finalizó.

SEGURAMENTE QUERRÁS LEER: